

Financial Offer 2: Supply Kitchen Items in Newroz Camp & Hassakah and Derek Office - NES العرض المالي 2: تجهيز مستلزمات المطبخ في مخيم نوروز ومكتب الحسكة و ديريك - شمال شرق سوريا					
#	Description of the Items	الوصف	Unit	Quantity	Unit Price (USD)
1	White Soft Sugar	سكر ابيض ناعم	KG	1	
2	Ceylon Black tea - weight not less than 450 g	شاي اسود سيلاني بوزن ليس اقل من 450 غ	KG	1	
3	Black Tea pocket made of Ripened tea leaves - Net Weight 200 g (100 tea bags*2.0 g)	حبة شاي ظروف تحتوي ع 100 ظرف بوزن 2 غ لتلفظ و 200 غ لتعبئة	Set	1	
4	Black Coffee (Supper Extra quality Black coffee with cardamom, proper packed and vacuumed of air with long expiry velled date)	قهوة بجودة عالية وعظم النهل ومعلقة ومفرغة من الهواء وذات صلاحية طويلة	KG	1	
5	Classic Instant Coffee Powder- Weicht net less 200 g-Jar - Instant Coffee Made with Robusta Beans - Roasted Coffee Beans-100% Pure Coffee	قهوة كلاسيكية سريع التحضير - صفي اقل من 200 جرام - برطمان - قهوة سريعة التحضير مصنوعة من حبوب روبوستا - حبوب قهوة محمصة - قهوة نقية 100٪	PCs	1	
6	Disposable boxboard Cups -6oz(Top Diameter: 70mm, Bottom Diameter: 41mm Height: 77mm) and these are only approximate deminsions- Dozen of 50 cups	أكواب كرتون للاستعمال مرة واحدة، (القطر العلوي: 70 مم ، القطر السفلي: 41 مم الارتفاع: 77 مم) وهذه الأبعاد تقريبية- Dozen من 50 كوب	Set of 50 cups	1	
7	Disposable boxboard Cups -4oz(Top Diameter: 63mm, Bottom Diameter: 45mm Height: 56mm)-and these are only approximate deminsions- Dozen of 50 cups	أكواب من الورق المغطى بمكان التخلص منها - (القطر العلوي: 63 مم ، القطر السفلي: 45 مم الارتفاع: 56 مم) - وهذه أبعاد تقريبية فقط - Dozen من 50 كوبا	Set of 50 cups	1	
8	Sponge of 3 Pcs (Made of plastic yarns that prevent the formation of bacteria - the sponge is very flexible, dries faster and has a longer lifespan)	إسفنجية مكونة من 3 قطع (مصنوعة من خيوط بلاستيكية تمنع تشكل البكتيريا - وتكون مرنة للغاية وتجف بسرعة وتكون طويلة)	Set	1	
9	Dishes scraper -Easy to clean - easy to absorb- shine - anti-bacterial. Doesn't rust	مكشطة أطباق ، سهلة التنظيف ، سهلة الانصصاص ، لمعان ، مضادة للبكتيريا ، لا تصدأ.	PCs	1	
10	Hand wash Liquid soap net less than 500 ml ([high effectiveness-sterilize hands and eliminates bacteria-Contains emollients to keep hands soft- Set of 12 pieces	تسليد يدي صابون سائل لا يقل عن 500 مل ([عالية الفعالية - تعقيم اليدين ويزيل البكتيريا - يحتوي على مرطبات للحفاظ على نعومة اليدين) - مجموعة من 12 قطعة	Set of 12 pieces	1	
11	Dish washing liquid net less than 900 ml (high effectiveness-A small amount of it makes the process of removing stains and fat an easy process-Contains emollients to keep hands soft- Set of 12 pieces.	سائل لتسليد الصحون لا يقل عن 900 مل ولو فعالية عالية و كمية قليلة منه تزيل البقع والدهون بسهولة كما يحتوي على مرطبات للحفاظ على نعومة اليدين. - مجموعة من 12 قطعة	Set of 12 pieces	1	
12	Land freshener not less than 800 ml (It dries quickly and does not leave streaks on the ground. Easily cleans and disinfects floors without leaving impurities or oils on any type of floor)- set of 12	معطر أرضيات لا يقل عن 800 مل (سريع الجفاف ولا يترك خطوط على الأرض كما يتلفظ ويظهر الأرضيات بسهولة دون ترك أي أثر للشوائب أو الزيوت مهما كان نوع الأرضيات). - مجموعة من 12 قطعة	Set	1	
13	Air fresher not less than 450 ml (Gentle aqua mist with premium fragrance)/It removes unpleasant odors and gives a beautiful and distinctive scent, it is based on renewing the air and removing unwanted odors.	معطر جو لا يقل عن 450 مل (إزالة رائحة لطيف برائحة الفانرجا / يزيل الروائح الكريهة ويعطي رائحة جميلة ومميز. - بسبب تركيبتها ، فهو يقوم على تجديد الهواء وإزالة الروائح غير المرغوب فيها.	PCs	1	
14	liquid for Automatic Laundry (Excellent stain removal in one wash - impeccable cleanliness for both whites and colours) - 1 liter	سائل للتنظيف الآتوماتيك (إزالة ممتازة للبقع في غسلة واحدة - نظافة لا تشوبها شائبة للأبيض والألوان) - 1 لتر	Litre	1	
15	Small garbage bags (transparency)- It prevents the leakage of water and liquids through it.	أكياس قمامة صغيرة (شفافة) - تمنع تسرب المياه والسوائل من خلالها	KG	1	
16	Medium carbage bags -Used to contain solid waste- Useful for lining the inside of waste containers to prevent waste material from leaking into the inside of the container.	أكياس قمامة متوسطة الحجم - تستخدم لوضع النفايات الصلبة -توضع داخل الحاوية لضمان نظافة الحاوية.	KG	1	
17	Big carbage bags -Used to contain solid waste - Useful for lining the inside of waste containers to prevent waste material from leaking into the inside of the container.	أكياس قمامة كبيرة الحجم - تستخدم لوضع النفايات الصلبة -توضع داخل الحاوية لضمان نظافة الحاوية.	KG	1	
18	Toilet roll (A long narrow strip of toilet paper wrapped around a small cardboard tube - sterilized to protect against germs)	محارم تواليت (مرفاف من شريط طويل من ورق التواليت ملفوف حول كرتون صغير -و معقم لتحمية من الجراثيم)	Set of 4 rolls	1	
19	Kitchen roll (Perfect for everyday use around your kitchen - Highly absorbent textures help absorb spills faster - Formulated with natural ingredients)	محارم مطبخ (مثالية للاستخدام اليومي في المطبخ مكونة من مواد عالية الامتصاص تساعد على امتصاص الانسكابات بسرعة ومصنوعة من مكونات طبيعية).	Set of 2 rolls	1	
20	Rubber gloves for dishwashing and cleaning different size	قفازات مطبخية لتسليد الأطباق وتنظيفها وذات مقاسات مختلفة	Pair	1	
21	Multisurface Glass cleaner not less than 500 ml (Cleans, shines, perfumes, anti-bacterial, and anti-dust build-up. It is used on smooth surfaces such as (glass, porcelain, stainless steel, all metal, and marble)	ملمع زجاج لمختلف الأسطح لا يقل عن 500 مل (منظف ، ملمع ، معطر ، مضاد للبكتيريا ، مضاد للآثارية. يستخدم على الأسطح (المشابه مثل الزجاج) - البورسلين ، الفولاذ المعلوم للصدأ ، جميع المعادن ، والرخام)	Set of 12 pieces	1	
22	Chlorine for cleaning not less than 800 ml (A sterilizer that removes stubborn grease and dirt and kills germs)- set of 12 pieces.	كلور للتنظيف لا يقل عن 800 مل (معقم ويزيل الشحوم والأوساخ والحفلة ويغضي على الجراثيم). - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	1	
23	Toilet Cleaner (A strong acidic cleaner used to clean and remove yellowing and stains, sterilize bathrooms and ceramics, and remove limescale that causes unpleasant odours and transmits diseases)	منظف المراحيض (منظف حمضي قوي يستخدم لتنظيف وإزالة الأصفرار والبقع ، وتعقيم الحمامات والسيراميك ، وإزالة الترسبات الكلسية التي تسبب الروائح الكريهة ونقل الأمراض). - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	1	
24	Floor wipe (cotton) 50*70 CM (High efficiency in cleaning - it consists of highly absorbent fibers - it contains a high percentage of cotton that helps to capture all dirt)	مسحجة أرضيات (قطن) 50 * 70 سم (كفاءة عالية في التنظيف - تتكون من الألياف عالية الامتصاص - تحتوي على نسبة عالية من القطن الذي يساعد على التقاط جميع الأوساخ)	PCs	1	
25	wet tissues (Pack not less than 100 PCs) - Kilvart brand	محارم مبطرة لا تقل عن 100 منديل في الحبة الواحد - مشابهة ماركة كيلفارت	PCs	1	
26	Broom with wooden hand of high quality (standard size)	مكشدة بيد خشبية عالية الجودة. الطول القياسي	PCs	1	
27	Floor fiber wiper with hand, the dimentions of the sponge and the hand made of iron	مسحجة أرضية بأبعاد الإسفنج واليد من الحديد	PCs	1	
28	3 x 1 (coffee milk suger)/It is a basic substitute for regular coffee, as Nesafeh makes 3 in 1 coffee with the addition of milk and sugar-Pack of 24 pcs.	قهوة بالحليب كابتشينو "3 ب 1" مجموعة من 24 قطعة	Set/ Pack of 24 pcs	1	
29	Coffee creamer - Powdered Creamer Canister 400 gm	مبيض قهوة بافزر - 400 غم - يضاف للتسكيبه	PCs	1	
30	Herbs Flowers (Contains natural herbs that expel toxins from the body - Contributes to strengthening the immune system and increases its efficiency)- set of 24 pieces.	إزهرات (تحتوي على أعشاب طبيعية تنظرد السموم من الجسم - تساهم في تقوية جهاز المناعة وتزيد من كفاءته). - مجموعة من 24 قطعة.	Set of 24 pieces	1	
31	Tissues high quality, natural cellulose 100%,weight not less than 450g	محارم عالية الجودة طبيعيه ساليو 100٪ وزن لا يقل عن 450 جرام	PCs	1	
32	Gum for mice (Strong, odourless adhesive Environmentally friendly and non-toxic Perfect trap for catching mice and rats)	صمغ للقتل (الاصق قوي وعدم الرائحة وصديق للبيئة وغير سام وجيد للاستخدام للقتل والجرذان)	PCs	1	
33	Natural spring water bottle, capacity not less than 16.5 l.	قبتية مياه نبع طبيعيه بسعة لا تقل عن 16.5 لتر	PCs	1	
34	Natural spring water bottle, capacity not less than 450 ml- set of 12 pieces.	قبتية مياه نبع طبيعيه بسعة لا تقل عن 450 مل - لتر - مجموعة من 12 قبتية.	Set of 12 pieces	1	
35	Natural spring water bottle, capacity not less than 330 ml- set of 24 pieces.	قبتية مياه نبع طبيعيه بسعة لا تقل عن 330 مل - لتر - مجموعة من 24 قبتية.	Set of 24 pieces	1	
36	Double-Faced Microfiber Cleaning Towel,Dimensions not less than 30×40 centimeters	منشفة تنظيف مايكروفايبر ذات وجهين ، أبعاد لا تقل عن 30 × 40 سم	PCs	1	
37	Insect Killer(Killer of all types of insects - immediate effect with high efficiency)- set of 12 pieces	قاتل الحشرات (قاتل لجميع أنواع الحشرات - تأثير فوري بكفاءة عالية). - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	1	
38	Fragrance Gel Toilet cleaner (A general, multi-purpose cleaner that is used especially for cleaning bathrooms and hard surfaces - protection against germs - a long-lasting fresh scent.)	جل معطر ومنظف التواليت (منظف عام متعدد الأغراض يستخدم بشكل خاص لتنظيف الحمامات والأسطح الصلبة - للحماية من الجراثيم - رائحة منعشة تدوم طويلا).	PCs	1	
39	Toilet Brushes (Better efficient and deep cleaning of the gap Better access to some difficult corners Brush head is made of environmentally friendly materials Fairly soft Practical and durable Not easily broken or deformed Can be used for a long time.)	فرشاة المراحيض (تنظيف أفضل وصديق للبيئة وصول أفضل إلى بعض الزوايا الصعبة رأس الفرشاة مصنوع من مواد ناعمة إلى حد ما عالية ومتينة لا يمكن كسرها أو تشوهها بسهولة يمكن استخدامها لفترة طويلة).	PCs	1	
Total Cost (USD)					

Estimated Quantity for this Tender												
#	Description	الوصف	Unit	Estimated needed QTY per Month							Total QTY per One month	Total QTY per 12 month
				MHW Camp	TWH Camp	TS Camp	Raqa office	Newroz Camp	Derek Office	HSK Office		
1	White Soft Sugar	سكر ابيض ناعم	Kg	45	30	45	20	10	10	50	210	2520
2	Ceylon Black tea - weight not less than 450 g	شاي اسود سيلان يونان ايس اقل من 450 غ	KG	7	4	9	3	4	4	9	40	480
3	Black Tea pocket made of Ripened tea leaves - Net Weight 200 g (100 tea bags*2.0 g)	علبة شاي شريف تحتوي ع 100 طرف يونان ع 2 للطرف و200 غ للشربة	Set	0	0	1	2	5	5	35	48	576
4	Black Coffee (Supper Extra quality Black coffee with cardamom, proper packed and vacuumed of air with long expiry velled date)	قهوة بجودة عالية وتضم القهول ومعلقة وبغرفة من الهواء ولتت صلاحية طويلة	kg	5	4	12	3	4	3	8	39	468
5	Classic Instant Coffee Powder- Weight net less 200 g - Jar - Instant Coffee Made with Robusta Beans - Roasted Coffee Beans-100% Pure Coffee	قهوة كلاسيكية سريع التحضير - صافي اقل من 200 جرام - برجان - قهوة سريعة التحضير مصنوعة من حبوب زروبوستا - حبوب القهوة محمصة - قهوة نقية 100٪	PCs	2	2	2	3	4	3	10	26	312
6	Disposable boxboard Cups -4oz-(Top Diameter: 70mm, Bottom Diameter: 41mm Height: 77mm) and these are only approximate deminations- Dozen of 50 cups	أكواب كرتون للاستهلاك مرة واحدة - (القطر العلوي: 70 سم ، القطر السفلي: 41 سم الارتفاع: 77 سم) وهذه الأبعاد تقريبية - عشرة من 50 كوب	Set of 50 cups	1	1	1	5	50	50	180	288	3456
7	Disposable boxboard Cups -4oz-(Top Diameter: 63mm, Bottom Diameter: 45mm Height: 56mm)-and these are only approximate deminations- Dozen of 50 cups	أكواب من الرقود الخشبي يمكن التخلص منها - (القطر العلوي: 63 سم ، القطر السفلي: 45 سم الارتفاع: 56 سم) - وهذه الأبعاد تقريبية فقط - عشرة من 50 كوب	Set of 50 cups	2	2	2	4	40	30	120	200	2400
8	Sponge of 3 PCs (Made of plastic yarns that prevent the formation of bacteria - the sponge is very flexible, dries faster and has a longer lifespan)	إسفنجية مكونة من 3 قطع (مصنوعة من خيوط بلاستيكية تمنع تشكل البكتيريا - يتكون من مادة لينة ونصف بمرسة وتديم طويل)	Set	3	3	5	10	5	5	10	41	492
9	Dishes scraper - Easy to clean - easy to absorb - shine - anti-bacterial. Doesn't rust	مكشطة الأطباق - سهلة التنظيف - سهلة التخلص - لمعان - مضادة للبكتيريا لا تصدأ.	PCs	2	2	6	4	5	5	10	34	408
10	Hand wash Liquid soap net less than 500 ml (high effectiveness-sterilize hands and eliminates bacteria-Contains emollients to keep hands soft)-Set of 12 pieces	أمسك يدي سائل الإزالة من 500 مل (أعلى الفعالية - تعقيم اليدين - يزيل البقع ويحافظ على نضارة البشرة - يحتوي على مرطبات للحفاظ على نضارة اليدين) - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	2	2	2	2	1	1	3	13	156
11	Dish washing liquid net less than 900 ml (high effectiveness-A small amount of it makes the process of removing stains and fat an easy process-Contains emollients to keep hands soft-Set of 12 pieces.	سائل لغسل الصحون لا يقل عن 900 مل (أعلى الفعالية وكيفية قليلة منه - إزالة البقع والدهون بسهولة كما يسهل على مرطبات للحفاظ على نضارة اليدين) - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	1	1	1	2	1	1	3	10	120
12	Land freshener not less than 800 ml (It dries quickly and does not leave streaks on the ground. Easily cleans and disinfects floors without leaving impurities or oils on any type of floor)- set of 12	مطهر أرضيات الإزالة من 800 مل (يسرع الجفاف ولا يترك خطوط على الأرض كما يظف ويحافظ الأرضيات بسهولة دون ترك أي أثر للبقع أو الزيوت مما يترك أنواع الأرضيات) - مجموعة من 12 قطعة	Set	2	1	2	3	1	1	3	13	156
13	Air freshener not less than 450 ml (Gentle aqua mist with premium fragrance)/It removes unpleasant odors and gives a beautiful and distinctive scent, It is based on renewing the air and removing unwanted odors.	مستطير جو لا يقل عن 450 مل (إزالة رائحة لطيف بلاذخ فاعل) / يزيل الروائح الكريهة ويعطي رائحة مميزة جميلة - يستبدل رائحته ، فهو يقوم على تجديد الهواء وإزالة الروائح غير المرغوب فيها.	PCs	4	4	6	8	2	6	10	40	480
14	Liquid for Automatic Laundry (Excellent stain removal in one wash - Impeccable cleanliness for both whites and colours) - 1 liter	سائل للغسالة الأوتوماتيكية (إزالة ممتازة للبقع في غسلة واحدة - نظافة لا تقهرها هائلة للأبيض والألوان) - 1 لتر	Litre	0	0	0	2	0	2	3	7	84
15	Small garbage bags (transparency)- It prevents the leakage of water and liquids through it.	أكياس قمامة صغيرة (شفافة) - تمنع تسرب المياه والسوائل من خلالها.	Kg	2	1	2	2	5	2	8	22	264
16	Medume carbage bags - Used to contain solid waste - Useful for lining the inside of waste containers to prevent waste material from leaking into the inside of the container.	أكياس قمامة متوسطة الحجم - تستخدم لوضع القمامات الصلبة -توضع داخل الحاوية لضمان نظافة الحاوية.	Kg	2	1	3	3	5	2	5	21	252
17	Big carbage bags -Used to contain solid waste - Useful for lining the inside of waste containers to prevent waste material from leaking into the inside of the container.	أكياس قمامة كبيرة الحجم - تستخدم لوضع القمامات الصلبة -توضع داخل الحاوية لضمان نظافة الحاوية.	Kg	2	1	1	3	3	3	5	18	216
18	Toilet roll (A long narrow strip of toilet paper wrapped around a small cardboard tube - sterilized to protect against germs)	حزام رولات (رولف من خيط طويل من ورق القوائم ملفوف حول كرتون صغير - ومعقم لحماية من الجراثيم).	Set of 4 rolls	3	3	1	15	5	15	20	75	900
19	Kitchen roll (Perfect for everyday use around your kitchen - Highly absorbent textures help absorb spills faster - Formulated with natural ingredients)	حزام مطبخ (مطابق للاستخدام اليومي في المطبخ مكونة من مواد عالية الامتصاص تساعد على التخلص للانسكابات بسرعة ومصنوعة من مكونات طبيعية).	Set of 2 rolls	3	3	1	20	5	15	30	180	2160
20	Rubber gloves for dishwashing and cleaning different size	قفازات مطبخية لتسليم الأطباق وتنظيفها ولتت مقاسات مختلفة	Pair	5	4	6	6	4	3	8	36	432
21	MultiSurface Glass cleaner not less than 500 ml (Cleans, shines, perfumes, anti-bacterial, and anti-dust build-up. It is used on smooth surfaces such as glass, porcelain, stainless steel, all metal, and marble)	لميع زجاج لمختلف الأسطح لا يقل عن 500 مل (منظف ، واسع ، مطهر ، مضاد البكتيريا ، مضاد للفطريات - يستخدم على الأسطح الملمسة مثل (الزجاج والبورسلان والفولاذ المقاوم للصدأ ، جميع المصان ، والرخام)	Set of 12 pieces	4	3	10	10	10	10	10	11	132
22	Chlorine for cleaning not less than 800 ml (A sterilizer that removes stubborn grease and dirt and kills germs)- set of 12 pieces	كلور للتنظيف لا يقل عن 800 مل (مطهر يزيل البقع والوساخ العالقة ويؤذي على الجراثيم) - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	3	2	1	3	1	1	4	15	180
23	Toilet Cleaner (A strong acidic cleaner used to clean and remove yellowing and stains, sterilize bathrooms and ceramics, and remove limescale that causes unpleasant odours and transmits diseases)	منظف المراحيض (منظف حمضي قوي يستخدم لتنظيف وإزالة الاصفرار والبقع ، وإزالة البقع والوساخ ، وإزالة البقع الكلسية التي تسبب الروائح الكريهة وتقلل (الزجاج) - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	3	3	1	3	1	1	3	15	180
24	Floor wipe (cotton) 50*70 CM (High efficiency in cleaning - It consists of highly absorbent fibers - It contains a high percentage of cotton that helps to capture all dirt)	مسحوق أرضيات (قطن) 50 * 70 سم (كفاءة عالية في التنظيف - تتكون من ألياف عالية الامتصاص - تحتوي على نسبة عالية من القطن التي تساعد على التقاط جميع الأوساخ)	PCs	6	6	7	14	5	5	16	59	708
25	wet tissues (Pack not less than 100 PCs) - Kilvert brand	مناديل مبللة لا تقل عن 100 مناديل في العبوة الواحدة - مناديل ماركة كيلفرت	PCs	2	2	10	10	10	5	20	59	708
26	Broom with wooden hand of high quality (standard size)	مكسنة بيد خشبية عالية الجودة - الطول القياسي	PCs	2	2	2	2	1	1	2	12	144
27	Floor fiber wiper with hand, the dimentions of the sponge and the hand made of Iron	مسحوق الألياف بإبعاد الإزالة وإيد من الحديد	PCs	2	2	4	5	1	1	3	18	216
28	3 x 1 (coffee milk sugar)/It is a basic substitute for regular coffee, as Nesafeh makes 3 in 1 coffee with the addition of milk and sugar-Pack of 24 pcs.	قهوة بالحليب كابتشينو "3 ب 1" مجموعة من 24 قطعة	Set/ Pack of 24 pcs	5	4	15	10	5	5	40	155	1860
29	Coffee creamer - Powdered Creamer Canister 400 gm	مبيض قهوة باودر - 400 غم - بضاف للسكاه	PCs	4	3	6	4	5	5	10	37	444
30	Herbs Flowers (Contains natural herbs that expel toxins from the body - Contributes to strengthening the immune system and increases its efficiency)- set of 24 pieces.	أعشاب (تحتوي على أعشاب طبيعية تطرد السموم من الجسم - تساهم في تقوية جهاز المناعة وتزيد من كفاءته) - مجموعة من 24 قطعة.	Set of 24 pieces	1	1	6	6	5	5	15	73	876
31	Tissues high quality, natural cellulose 100%,weight not less than 450g	مناديل عالية الجودة بطبيعة سيلان 100٪ وزن الإزالة من 450 جرام	PCs	20	20	25	30	20	20	50	185	2220
32	Gum for mice (Strong, odourless adhesive Environmentally friendly and non-toxic Perfect trap for catching mice and rats)	صمغ للفأران (أصق قوي وبدون الرائحة وصديق للبيئة وغير سام ويصد الحشرات)	PCs	0	0	3	1	1	1	1	7	84
33	Natural spring water bottle, capacity not less than 16.5 L	قنينة مياه نبع طبيعية بسعة لا تقل عن 16.5 لتر	PCs	0	0	3	1	5	4	25	38	456
34	Natural spring water bottle, capacity not less than 450 ml- set of 12 pieces.	قنينة مياه نبع طبيعية بسعة لا تقل عن 450 مل لتر - مجموعة من 12 قنينة.	Set of 12 pieces	0	0	150	40	50	125	400	1000	12000
35	Natural spring water bottle, capacity not less than 330 ml- set of 24 pieces.	قنينة مياه نبع طبيعية بسعة لا تقل عن 330 مل لتر - مجموعة من 24 قنينة.	Set of 24 pieces	0	0	50	50	50	50	150	350	4200
36	Double-Faced Microfiber Cleaning Towel,Dimensions not less than 30x40 centimeters	مفخرة تنظيف مايكروفايبر ذات وجهين ، أبعاد لا تقل عن 30 × 40 سم	PCs	2	3	5	12	4	6	12	44	528
37	Insect Killer(Killer of all types of Insects - Immediate effect with high efficiency)- set of 12 pieces	قاتل الحشرات (قاتل لجميع أنواع الحشرات - تأثير فوري بكفاءة عالية) - مجموعة من 12 قطعة.	Set of 12 pieces	1	1	1	1	1	1	1	7	84
38	Fragrance Gel Toilet cleaner (A general, multi-purpose cleaner that is used especially for cleaning bathrooms and hard surfaces- protection against germs - a long-lasting fresh scent.)	جل مطهر ومنظف القوائم (منظف عام متعدد الأغراض يستخدم بشكل خاص لتنظيف الحمامات والأسطح الصلبة - للحماية من الجراثيم - رائحة منعشة تدوم طويلاً).	PCs	2	2	2	5	5	5	10	31	372
39	Toilet Brushes (Better efficient and deep cleaning of the gap Better access to some difficult corners Brush head is made of environmentally friendly materials Fairly soft Practical and durable Not easily broken or deformed Can be used for a long time.)	فرش المراحيض (تنظيف أفضل وصول للحدود وأفضل إلى بعض الزوايا الصعبة رأس الفرش مصنوع من مواد ناعمة إلى حد ما عالية ومتينة لا يمكن كسرها أو تشوهها بسهولة يمكن استخدامها لفترة طويلة).	PCs	2	2	2	2	1	1	2	12	144

NOTES:

1- All the items should be approved by our organization's field Staff.

2- Our organization is not bound to buy the whole quantity mentioned in the BOQ and will order as per need.

3- All the item quantities should be apply INCOTERM 2010 DDP (Delivery Duty Paid) to the mentioned locations.

4- Our organization is not bound to contract with one company and can split the award between one or more companies.

5- The delivery Locations are Newroz Camp & Hassakah and Derek Office in North-East Syria

6- The offered Prices includes, transportation, loading & unloading and any other cost to deliver and implementation to locations mentioned in point(5) above in North East SYRIA

ملاحظات:

1- يجب الموافقة على جميع الكميات من قبل موظف الموقع المنقشتا.

2- منقشتا ليست ملزمة بشراء الكمية الكاملة المذكورة في جدول الكميات ويكون الطلب حسب الحاجة.

3- جميع كميات المواد يجب ان يكون التسليم واجب مدفوعة اى المواقع المذكورة.

هذه المستندة ليست ملزمة بان تتقدم مع شركة واحد و يمكن تجارة الصداق بين أكثر من شركة

6- مواقع التوصيل موجودة في مخيم نوروز وعكاب الحسكة و ديرك - شمال شرق سوريا

6- الأسعار العقيمة تشمل جميع المصاريف من النقل و التحميل و التوزيع والتفريق للمنطقة المذكورة في النقطة رقم (5) اعلاه في شمال شرق سوريا.

Name of Signatory:_____

Title of Signatory:_____

Name of Bidder:_____

Signature & stamp:

Date of Signing:_____